

Queridos compañeros/as,

El pasado día 22 de abril recibimos la visita, en la sede de Barcelona, de la Inspectora de Trabajo para comprobar que se habían llevado a término los requerimientos que ella misma había hecho a la Empresa, a raíz de la denuncia que las Delegadas de Prevención de **CCOO** pusimos el mes de marzo.

Durante su visita pudimos comprobar que los ruidos provocados por las máquinas del control ambiental, los reflejos, las elevadas temperaturas, las corrientes de aire, la ventilación de los servicios, etc. no habían quedado solucionados.

No obstante, si han mejorado las condiciones de las salidas de emergencia, en las cuales se ha instalado un pasillo que permite llegar, sin encontrar ningún desnivel ni obstáculos, hasta la Av. Diagonal, aun cuando las escaleras de emergencia no están en las condiciones higiénicas en las que tendrían que estar y continuamos encontrando algunos obstáculos.

Cuando estábamos haciendo las comprobaciones en la segunda planta, de repente, empezó a sonar la alarma. La Inspectora quedó realmente escandalizada en ver que, tal y como habíamos denunciado, los equipos de emergencia no estaban preparados para dirigir una situación de emergencia real, puesto que la empresa no les ha formado adecuadamente, teniendo en cuenta el cambio de edificio y de distribución de los proyectos en diferentes plantas de como estábamos antes, ni ha informado al resto de trabajadores de qué personas forman este equipo. Además, algunos de los miembros del equipo de emergencias no disponen del material que del que deben disponer.

Por suerte el incidente no fue grave, y vino originado a que se estaban barriendo las escaleras de emergencia, en las que había muchísimo polvo, y este hizo disparar las alarmas.

Esto indica el mal funcionamiento del sistema de emergencia, puesto que las alarmas no deben sonar al momento de detectar una incidencia, sino que previamente hay un proceso en el cual se comprueba si realmente es o no una falsa alarma. Por este motivo seguimos creyendo que nos han trasladado a un edificio el cual todavía no está en condiciones, **y seguiremos insistiendo hasta que se solucione todo aquello que afecta directamente a nuestra salud y a nuestra seguridad.** De hecho, ya hemos pedido, una vez más, que con la mayor brevedad posible se prepare al equipo de emergencia y se realice un simulacro para verificar que todo funciona correctamente. La empresa se ha comprometido a hacerlo antes del 20 de mayo.

Al cabo de 20 minutos de sonar las alarmas intermitentemente, todavía había gente abandonando el edificio, y nos consta que algunos proyectos, como el CSI, no evacuaron en ningún momento.

Desde la Sección Sindical de **CCOO** os queremos concienciar del **peligro que puede significar el no abandonar vuestro puesto de trabajo en caso de emergencia.** Para lo cual os pedimos, que si en cualquier momento suenan las alarmas y nadie os ha avisado previamente de que se están haciendo pruebas, **sigáis el plan de emergencia** que la empresa envió a todos los trabajadores por correo interno hace unas semanas.

Para cualquier duda o comentario no dudéis en poneros en **contacto con las Delegadas de Prevención de CCOO en Capgemini.**

**Olga Viladomat**  
**Arantxa Pérez**

olga.viladomat-lopez@capgemini.com  
aranzazu.perez-negron@capgemini.com

Extensión telefónica de la Sección Sindical de CCOO en Barcelona 8622.